

## 新年明けましておめでとうございます

明けましておめでとうございます。義務教育9年間の締めくくりとなる中学3年生の3学期が始まりました。今年の干支は「巳」です。「巳」には、"新しく生まれる"、"将来・未来がある"という意味があります。困難に立ち向かう勇気をもち、新たな活躍の場に踏み出していってもらいたいです。中学に入学してからの3年間で培ってきたものが、確かな力となり、目標に向かって飛躍する年になることを願っています。お子さんの進路実現に向けて、職員一同、支援していきたいと思います。

いよいよ本格的な受験シーズンに入ります。I月中旬から、私立高校・専修学校の入試が始まります。最大限の力が発揮できるよう、体調管理にも気を配るよう声かけをお願いします。 本年もよろしくお願いします。

### 保護者会について

|月|5~|7日に保護者会があります。本日締め切りの第5回進路希望調査をもとに、公立高校の受検校の決定や今後の学校生活の目標など、進路決定に向けての最後の懇談会となります。

IO分程度の短い時間の中で、充実した保護者会にしていけるよう、前もってご家族での話し合いをお願いします。ご協力をよろしくお願いします。

# 発寫した3学期を選るために

#### ≪最後まで粘り強くやり遂げよう≫

受験は「団体戦」だとよく言われます。学級や学年で学習に集中する雰囲気を作って、 希望する進路に進んでいってほしいと思います。今後受験勉強もピークを迎えます。体力 的にも精神的にも不安な時が出てくるかと思います。ご家庭でも見守っていただき、声か けしていただければと思います。

### ≪感謝の気持ちを大切に≫

中学校入学当時には大きかった制服も今では小さくなり、この3年間で大きく成長しました。家族、友人、先生、地域の方々などいろいろな人に支えてもらいながら成長したことと思います。お世話になった方々への感謝の気持ちを行動で示し、後輩たちに素晴らしい先輩として伝統を残していってほしいと思います。

#### 【 | 月集金額】

給食費 4,875 円

学年費 300円

合計 5,625円

※別途 10 円の手数料がかかります

PTA 充実費 450 円